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CPO di Pineto: iniziativa solidale per il centro antiviolenza
Pineto (TE), 14 Marzo 2022- Ha avuto luogo a Pineto (TE), ieri Domenica 13 Marzo a partire
dalle ore 10.00 nel giardino di Villa Filiani, l’evento “Intrecciamo una trama contro la
violenza di genere” organizzato dalla Commissione per le Pari Opportunità del
Comune di Pineto.
La manifestazione, inizialmente prevista per Martedì 8 Marzo in occasione della Giornata
Internazionale della Donna, ma rimandata a causa delle avverse condizioni meteo,
costituisce la seconda tappa di un progetto lanciato dalla locale CPO lo scorso Novembre in
occasione della Giornata Internazionale per l’eliminazione della violenza contro le Donne.
La proposta dello scorso autunno consisteva nell’invitare la cittadinanza e le Associazioni a
realizzare ai ferri o all’uncinetto delle “mattonelle” di lana del formato 30×30 cm
che sarebbero state raccolte ed esposte in occasione dell’8 Marzo per poi essere assemblate
in coperte da vendere a sostegno del Centro antiviolenza La Fenice.
Ieri mattina il giardino di Villa Filiani è stato letteralmente sommerso dai colori variopinti dei
lavori realizzati in questi mesi. Presenti, oltre al Sindaco di Pineto Robert Verrocchio,
l’Assessora alle Pari Opportunità Marta Illuminati, la Presidente Anna D’Amario con le
Consigliere della CPO e le donne che hanno realizzato i lavori, alle quali è stato consegnato
un attestato di ringraziamento.
“Quando a novembre ho proposto questo progetto alle colleghe della Commissione per le
Pari Opportunità ero certa che avrebbe coinvolto tante persone visto il suo fine concreto e
solidale ma non immaginavo una risposta simile – ha spiegato Edda Migliori, Vice
presidente della CPO aprendo la manifestazione- Sono circa 350 le mattonelle arrivate
non solo da Pineto, ma anche da Silvi, Roseto, Teramo, Avezzano, Caramanico, Ascoli
Piceno, Loreto Aprutino così come da Perugia, Cortina d’Ampezzo, Milano e addirittura
Tenerife. Sono sinceramente commossa e grata per una partecipazione così ampia che ha
coinvolto persone da 10 a 90 anni”.
“L’iniziativa ‘Intrecciamo una trama contro la violenza di genere’ – commenta il Sindaco di
Pineto, Robert Verrocchio – anche quest’anno, in occasione della Giornata Internazionale
della donna, ha regalato alla nostra città la possibilità di riflettere su temi che dovrebbero
essere affrontati davvero ogni giorno, come appunto la violenza di genere. Per combattere
questa piaga sociale, come spesso si sottolinea, serve fare rete. La proposta della nostra
Commissione per le Pari Opportunità di far realizzare piccole trame con fili colorati è già un
ottimo esempio per unire tante persone, pinetesi e non, per un progetto importante che
punta a sensibilizzare, ma anche a sostenere fattivamente le donne che hanno bisogno di
aiuto. La fase successiva infatti prevede la vendita di questi preziosi manufatti, in particolare
della coperta che verrà realizzata, per destinare risorse al Centro antiviolenza La Fenice. Ho
molto apprezzato l’impegno della nostra CPO e ringrazio la presidente e tutti i componenti
e le componenti per questo prezioso momento di riflessione e per il seguito che avrà”.
“Il progetto ha coinvolto associazioni e singole persone in una rete di solidarietà inaspettata.
Noi come CPO siamo davvero soddisfatte e continueremo a coinvolgere ancora più soggetti
possibili nei mesi a venire per poter raccogliere più fondi possibili e aiutare chi aiuta le donne
colpite da violenza. Questa rete sarà utile anche ad alzare il livello di sensibilizzare della
nostra comunità con l’augurio che questi fenomeni accadano sempre meno” ha dichiarato
l’Assessora alle Pari Opportunità Marta Illuminati.
“Il sensibile aumento di casi di violenza degli ultimi due anni di pandemia ha suscitato in noi
la necessità di intervenire con un aiuto concreto al Centro antiviolenza La Fenice e al rifugio
per donne maltrattate Casa Maya. L’incertezza della situazione legata al Covid a Novembre
ci impediva di progettare altre iniziative in piena pandemia ma questa soluzione ci ha
permesso di essere unite anche se fisicamente distanti- ha concluso Anna D’Amario
Presidente della CPO di Pineto- Le donne che hanno collaborato continueranno a
confezionare bellissimi e coloratissimi copriletto da vendere su un’asta on Line a scopo
benefico con tracciamento delle somme. Siamo certe che la generosità dei cittadini non sarà
da meno e che tutto ciò ci porterà a poter dare un bel contributo alle donne che ne hanno
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bisogno. Il progetto dunque non è ancora concluso ma daremo puntuali aggiornamenti
attraverso i Social e la stampa con future comunicazioni”.

Martinsicuro. VV.FF.: intervento nella serata di sabato per domare
l’incendio in un vivaio.

Vigili del Fuoco FOTO ARCHIVIO

Vigili Del Fuoco
Ieri  sera una squadra dei vigili  del fuoco del Distaccamento di Nereto, con un’autopompa, un fuoristrada con modulo
antincendio e un’autobotte inviata sul posto dal Comando di Teramo, è intervenuta in un canneto e un vivaio vicini all’argine
del  fiume  Tronto  a  ridosso  della  linea  ferroviaria  Bologna/Taranto  nel  comune  di  Martinsicuro.  I  vigili  del  fuoco  hanno
affrontato un incendio che ha interessato circa 50 palme. Il  rapido intervento dei  vigili  del  fuoco ha evitato che l’incendio
potesse estendersi a tutta l’area del vivaio che complessivamente ha una superficie di circa 4.000 mq. Sono subito partite le
operazioni  di  spegnimento dei  tronchi  di  alcune palme che dovranno essere abbattute con un escavatore che aveva
raggiunto  il luogo dell’incendio, in modo da completare l’estinzione delle parti più interne dei tronchi. Sul luogo dell’incendio
è intervenuta anche la Polizia Locale di Martinsicuro per gli adempimenti di competenza.
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“Nontiscordardimé  2022”,  all’I.C.  Corropoli-Colonnella-
Controguerra  l’Operazione  scuole  pulite  di  Legambiente

Fiori

Fiori e Pace
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Ulivo

Fiori
Nella mattinata di sabato 11 marzo gli alunni e le alunne della scuola primaria e
secondaria di Controguerra (Te) hanno contribuito alla cura e all’abbellimento
dell’edificio scolastico con la decorazione di fioriere, messa a dimora di piante e fiori
e la realizzazione di spazi per la didattica all’aperto, trasformando così gli ambienti
esterni in luoghi di condivisione, più belli e vivibili, pieni di fiori e profumi, in attesa
della primavera.
L’iniziativa, realizzata in collaborazione con l’amministrazione comunale, rientra tra
le attività previste l’11 e il 12 marzo in tutta Italia nell’ambito della campagna di
volontariato promossa da Legambiente dal titolo “Nontiscordardimé-Operazione
scuole pulite”, che torna dopo due anni di pandemia per coinvolgere studenti, genitori
e docenti in attività di recupero, restauro e riqualificazione degli istituti scolastici. Al
centro di questa edizione (cui hanno aderito oltre 2.500 classi e circa 50.000
studenti) cortili e spazi esterni delle scuole, dove poter esprimere da parte dei più
giovani la voglia di stare insieme, giocare e fare sport, per restituire loro quella
socialità a lungo negata e il senso di appartenenza ad una comunità.
Presenti alla manifestazione, oltre ai docenti e ai ragazzi, il Dirigente scolastico
dell’Istituto Comprensivo di Corropoli-Colonnella-Controguerra, Stefania Nardini,
il sindaco di Controguerra, Franco Carletta, il consigliere comunale all’Istruzione
Cristina Macci insieme ad altri rappresentanti delle istituzioni comunali e il parroco
di Controguerra, Don Matteo, i quali hanno espresso grande soddisfazione per la
riuscita dell’evento.
“L’adesione del nostro Istituto alla storica iniziativa di Legambiente è un segnale
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importante, sia di graduale ripartenza rispetto alla socialità dei ragazzi, sia in merito
alla sfida ambientale del nostro tempo. L’Operazione scuole pulite, che riproporremo
anche nei plessi di Corropoli e Colonnella, è solo la prima di una serie di attività che
il nostro Istituto metterà in campo attraverso il progetto ‘Sindaco dei ragazzi’ nel
rispetto dell’ambiente e della natura, che deve essere un costante e continuo
presupposto per il futuro a cui le nuove generazioni devono ispirarsi per vivere in un
mondo migliore”.
Sulla stessa lunghezza d’onda le parole del primo cittadino di Controguerra, Franco
Carletta: “La vostra operosità, cari bambini e ragazzi, contribuisce a rendervi piccoli
cittadini responsabili e membri attivi di una comunità a favore dell’ambiente e della
sua tutela, nell’ottica di un percorso di vivibilità degli spazi scolastici e di un più
ampio progetto di cittadinanza attiva a cui la scuola e le istituzioni sono chiamate a
contribuire anche attraverso gesti concreti come quelli di oggi”. Il consigliere

all’Istruzione Macci ha quindi auspicato alla realizzazione di future iniziative in
questo senso.
Nel piazzale esterno alla scuola non sono mancati momenti ludici e ricreativi,
condivisi per la prima volta dopo tanto tempo con i compagni di classe al di fuori
dell’aula scolastica, come sottolineato dai docenti presenti e dal parroco don Matteo,
con tanta gioia e divertimento da parte dei ragazzi. La classe terza della Scuola
secondaria di primo grado si è esibita in una performance di danza, mentre i bambini
della classe prima della scuola primaria hanno messo in scena un breve spettacolo di
cup song.
Al termine della manifestazione il Dirigente scolastico Stefania Nardini, nel
ringraziare tutti i docenti, bambini e i ragazzi per l’attenzione, l’impegno e il lavoro
svolto, ha invitato in particolare gli alunni e le alunne presenti a farsi “costruttori di
pace attraverso il dialogo e custodi dell’ambiente per l’attualità e per il futuro”,
esortando i ragazzi a riflettere sui valori di rispetto e di pace che vanno sempre e
comunque perseguiti e che oggi assumono una valenza maggiore nel momento
difficile che stiamo vivendo a causa della guerra in Ucraina.

Giulianova. Carabinieri: denunciati diversi automobilisti per guida
in stato di ebrezza e uso di stupefacenti.
Nella  nottata  appena  trascorsa  i  Carabinieri  della  Compagnia  di  Giulianova  hanno  effettuato  un  servizio  straordinario  di
controllo del territorio che ha interessato i territori dei comuni di Giulianova, Roseto e Pineto. Durante i posti di controllo
effettuati  sono  stati  fermati  tredici  veicoli.  Complessivamente,  inoltre,  sono  state  identificate  71  persone,  62  delle  quali
all’interno  di  quattro  esercizi  pubblici,  dove  sono  stati  effettuati  controlli  sul  possesso  dei  green  pass.  Sono  stati  inoltre
perquisiti  tre  autovetture e  denunciate altrettante persone,  a  due delle  quali  è  stata ritirata  la  patente di  guida.  In
particolare, un rosetano, dopo un incidente stradale è stato condotto in ospedale a Giulianova, dove però ha dato in
escandescenza aggredendo il  personale sanitario, che ha chiesto l’intervento di una pattuglia del Nucleo Radiomobile.
All’arrivo dei Carabinieri l’uomo ha aggredito anche loro, per cui si è reso necessario l’uso dello spray urticante. Il rosetano è
stato quindi denunciato per oltraggio e minaccia a pubblico ufficiale. Le altre due persone denunciate sono state trovate alla
guida dei rispettivi veicoli in stato di ebbrezza alcolica in un caso e per stupefacenti nell’altro. Per entrambi è scattato il ritiro
della patente di guida e sono stati denunciati alla Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo.
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TERAMO, AL MERCATO DI CAMPAGNA AMICA CASEIFICAZIONE IN
DIRETTA

Caseificazione in diretta nel mercato di Campagna Amica di Teramo in via Roma dove, questa mattina l’azienda agricola di
Nicola Colleluori di Atri ha mostrato ai clienti del mercato le varie fasi della lavorazione del formaggio per ottenere giuncate,
primo sale e panna cotta. Tanti i clienti incuriositi. Grandi e piccini hanno fatto domande e osservato con attenzione i casari
in azione.

“Un  momento  dimostrativo  in  cui  i  consumatori  hanno  visto  direttamente  come si  ottiene  un  formaggio  genuino  e
rigorosamente a filiera corta – dice Coldiretti Teramo – appuntamenti come questi rispondono alle richieste dei tanti clienti
del  mercato che non vuole essere un semplice luogo di  compravendita ma un luogo di  confronto tra consumatori  e
produttori  agricoli.  Per un giorno il  mercato si  è trasformato simbolicamente in un piccolo caseificio,  un modo diverso per
avvicinare i consumatori alle produzioni locali”.

Roseto  degli  Abruzzi.  “Per  Nugnes  Sindaco”:  “basiti  dalle
dichiarazioni  di  William Di  Marco e Nicola  Petrini  contrari  alla
realizzazione di una nuova scuola “Fedele Romani” 4.0”
 

Nella scorsa settimana il gruppo “Per Nugnes Sindaco” si è incontrato con l’AssessoreFrancesco Luciani, i consiglieri e
almeno una ventina di membri del gruppo per supportare l’azione del SindacoMario Nugnes e per discutere dei punti che
stanno portando avanti sia l’Assessore Luciani che i consiglieri Simona Di Felice e Vincenzo Addazii.

 

Il lavoro del gruppo, coordinato da Andrea Marziani, Antonella Mazzella e Federica Moretti, è un lavoro a sostegno di
tutto il gruppo di “Spazio Civico”, ma con una speciale attenzione alle tematiche legate alle importanti deleghe al sociale,
alla cultura, alla pubblica istruzione e alle frazioni assegnate ai loro consiglieri.Tra i temi trattati durante la riunione spicca
quello dei Consigli di Quartiere e di Frazioni:  “era uno dei temi di punta del nostro programma” dichiarano i  tre
coordinatori del gruppo “e siamo dunque soddisfatti nel vedere che l’Amministrazione stia riuscendo a portare a termine in
tempi brevi quanto preventivato”.
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Altro oggetto di discussione essenziale è legato al recente dibattito riguardo la Scuola “Fedele Romani”. “Rimaniamo
basiti dalle dichiarazioni del dimissionario Consigliere William Di Marco a cui si aggiunge la voce del Consigliere ed ex
Assessore Nicola Petrini, i quali si dicono addirittura insoddisfatti di qualcosa di cui si dovrebbe invece andare
fieri,  ovvero  la  partecipazione  ad  un  bando  che  permetterebbe  la  costruzione  una  nuova  scuola   4.0,  tecnologica  e
all’avanguardia” hanno dichiarato Marziani, Mazzella e Moretti, secondo cui “l’istruzione deve rimanere punto di incontro di
sforzi comuni e di apertura all’innovazione tecnologica, in modo da offrire agli utenti il miglior servizio possibile”.

PRONTO  PER  L’APPROVAZIONE  IL  NUOVO  REGOLAMENTO  DEI
CONSIGLI  DI  QUARTIERE E  DI  FRAZIONI

Mario Nugnes
Sindaco Roseto degli Abruzzi

 

Roseto degli Abruzzi, 12 marzo 2022 – Nel corso del prossimo Consiglio Comunale che si terrà venerdì 18 marzo verrà
discusso un importante  punto all’Ordine del  Giorno,  ovvero l’approvazione del  nuovo regolamento dei  Consigli  di
Quartiere e di Frazioni del Comune di Roseto degli Abruzzi.

 

“Questo regolamento, a lungo atteso, dopo che per cinque anni la passata Amministrazione ha deciso di fare a meno
di questo importante strumento di democrazia, arriva finalmente all’approvazione dopo alcuni mesi nei quali abbiamo
lavorato per aggiornalo e renderlo fruibile rispetto alle reali esigenze della nostra città” spiegano il Presidente del Consiglio
Comunale Gabriella Recchiuti e il Consigliere delegato ai Consigli di Quartiere e di Frazioni Vincenzo Addazii. “Grazie a
questo regolamento andiamo a dare dignità e rappresentanza a tutte le anime del territorio, saranno infatti 12 i
consigli,  tutti  elettivi,  è  questo  ci  teniamo  a  sottolinearlo  perché  era  uno  dei  punti  qualificanti  del  nostro  programma
elettorale. I componenti, uomini e donne che hanno voglia di cimentarsi in questa importante attività di supporto e raccordo
con l’azione amministrativa, dovranno essere massimo 9 e minimo 5 e avranno come ruolo primario quello di far sentire
la voce del proprio quartiere e della propria frazione, riportando problematiche, richieste e necessità”.
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“Ringrazio sentitamente il Presidente Recchiuti e il Consigliere Addazii per il grande impegno messo per redigere, in questo
lasso di tempo relativamente breve, un così importante e qualificante regolamento che va a recepire molte delle indicazioni
che abbiamo raccolto, in questi anni, da un territorio che è stato lasciato “orfano” di una rappresentanza diretta e
di  un  vero  e  proprio  filo  di  collegamento  con  l’amministrazione  comunale”  dichiara  il  primo cittadino  Mario  Nugnes  che
sottolinea come saranno 12 i consigli, esattamente come erano 12 le “quote” che diedero vita a Roseto degli Abruzzi.
“Ritengo di poter dire che la mia carriera politica nasca proprio dalle battaglie portate avanti, negli anni, per
garantire la  partecipazione della gente al  dibattito politico  nella nostra città  e  penso di  poter  affermare di  aver
vinto anche grazie alla partecipazione, quella della gente, che ha riconosciuto il valore di questo principio nelle mie parole e
nel mio programma. Auspico quindi, nel prossimo Consiglio, la massima condivisione su questo importante strumento di
democrazia partecipata, consapevole che con l’aiuto di tutti riusciremo a dare risposte concrete a domanda rimaste per
anni irrisolte”.

 

Teramo.  Il  Sindaco  ringrazia  gli  studenti  di  San  Nicolò  per  la
solidarietà  all’Ucraina:  “Ogni  sofferenza  dei  nostri  fratelli,  in
qualsiasi  parte  del  mondo siano,  è  anche la  nostra”.
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Questa mattina, in occasione della giornata in cui tutte le città europee sostengono l’Ucraina per un grande e unico
messaggio di pace,  il sindaco Gianguido D’Alberto ha portato il saluto e il ringraziamento della città agli studenti dell’istituto
comprensivo Teramo 4 di San Nicolò a Tordino, che hanno organizzato a scuola, coordinati dalla dirigente Adriana Piscella,
dai docenti e dal consiglio di istituto presieduto da LorenaSistilli, una raccolta di beni di prima necessità da inviare in
Ucraina. Raccolta alla quale hanno collaborato anche la Pro loco e l’associazione San Nicolò per crescere.

“Oggi sono qui,  in rappresentanza dell’intera città – ha detto il  primo cittadino rivolto agli  studenti  – per ringraziarvi
dell’umanità dimostrata, insieme ai vostri insegnanti e alle vostre famiglie,  donando qualcosa di voi alle popolazioni che in
questo momento sono colpite dalla guerra. Un po’ di voi che non è solo materiale ma che rappresenta una parte del vostro
cuore, del vostro pensiero e che vi unisce idealmente a quei ragazzi che purtroppo, oggi, non possono permettersi di stare
seduti  in  classe  a  riflettere  sulla  bellezza  del  senso  di  comunità  ma che  sono  costretti  ad  abbandonare  la  propria  terra,  i
propri luoghi, le proprie case, le proprie scuole. Noi dobbiamo avere la capacità, come avete dimostrato voi in questi giorni,
di  percepire  ogni  sofferenza  dei  nostri  fratelli,  ovunque  essi  siano.  Voi  oggi  lo  avete  dimostrato,  dandoci  una  lezione  
straordinaria”.

Il sindaco ha poi sottolineato l’importanza di riscoprire i valori fondanti dell’Europa, “nata per la pace”.

 

Teramo.  La  Polizia  Locale  rintraccia  responsabili  di  incidenti,
fuggiti  dopo il  sinistro
 

 

La Polizia locale di Teramo, grazie a una meticolosa attività di indagine, è riuscita a rintracciare i responsabili di tre diversi
incidenti stradali che si sono verificati nell’ultima settimana in centro storico. In tutti e tre i casi i responsabili delle infrazioni,
dopo l’incidente, si erano allontanati facendo perdere le proprie tracce ma i vigili, diretti dal tenente colonnello Franco Zaina,
sono riusciti  ad individuare i  responsabili,  anche grazie  al  sistema di  videosorveglianza in  dotazione al  Corpo e alla
collaborazione di alcuni commercianti che dispongono a loro volta di videocamere mettendo a disposizione della polizia
locale i relativi video.

La polizia municipale sottolinea come “Il  crescente fenomeno della fuga a seguito di incidente è spesso direttamente
collegato alla guida in stato di ebbrezza alcolica, alla circolazione sotto l’effetto di sostanze stupefacenti e psicotrope o alla
mancanza di prescritta copertura assicurativa. Chi pone in essere tali comportamenti a volte ignora che, in caso di lesioni
personali, incorre nella pena dell’arresto”.
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Teramo. Si è svolto questa mattina, in seconda convocazione, il
Consiglio Provinciale per la nomina delle Commissioni consiliari
permanenti.
Il Presidente comunica le deleghe assegnate quindici giorni fa: “nei prossimi giorni farò sapere di ulteriori
decisioni”

 

Teramo 12 marzo 2022. “Un Consiglio che si svolge in un momento storico impressionante, siamo in guerra, è qui vicino a
noi. Mi hanno colpito le parole del preparatore atletico teramano Marco Marcattilii fuggito dall’Ucraina, che nel raccontare la
sua esperienza ha detto: gioia a metà, felice di tornare a casa ma triste per tutti gli Ucraini che lasciava sotto le bombe. Da
soli non possiamo essere felici, questa è grande la verità che dovremmo tutti tenere a mente” ha dichiarato il presidente
Diego Di Bonaventura, proponendo un minuto di silenzio in apertura di un Consiglio. Un Consiglio che si è svolto in seconda
convocazione dopo la mancanza del numero legale nella seduta di ieri.

Si è passati, quindi, alle comunicazioni sulle deleghe: “Ci sono state delle difficoltà – ha dichiarato Di Bonaventura – quando
vinci è anche così ampiamente le difficoltà aumentano. Oggi posso solo comunicare le deleghe assegnate quindici giorni fa,
nei prossimi giorni farò sapere di ulteriori decisioni”.

Quindi è intervenuto il consigliere Luca Pilotti della Casa dei Comuni: “Voglio aggiungere alle sue parole, ci si salva solo se,
faccio una citazione,  si va avanti insieme non uno per uno. Faccio gli auguri di buon lavoro ai consiglieri delegati ma non si
può non rilevare che la vostra più che una maggioranza politica è una maggioranza aritmetica e le assenze sui banchi della
maggioranza lo testimoniano. Che accadrà quando dovremo decidere di questioni importanti? I cittadini non meritando
questa situazione. Non c’è una maggioranza politica presidente e la invito a prendere atto di ciò” con riferimento all’assenza
del consigliere Jwan Costantini e del consigliere Giovanni Luzii.

“Grazie consigliere a breve renderò visibile a tutti la sintesi politica che faremo” ha commentato il Presidente.

E’ intervenuto il capogruppo di Renew Teramo, Lanfranco Cardinale: “Mi associo alle vostre parole, alle preoccupazioni
crescenti per il fronte di guerra, il Presidente e il consigliere Luca Corona stanno collaborando con la Prefettura per le
operazioni di accoglienza per le migliaia di profughi che ci prepariamo ad accogliere”

Quindi si è proceduto alla nomina dei componenti e dei Presidenti e delle Commissioni consiliari permanenti: la quarta
commissione è quella di Vigilanza e Garanzia il cui presidente è assegnato alla minoranza.

Presidente della prima commissione: Luca Corona; presidente della seconda commissione: Enio Pavone; presidente della
terza: Gennarino Di Lorenzo; presidente della quarta, Luca Pilotti.

I componenti:

Renew Teramo

1° commissione: Luca Corona, Enio Pavone

2° commissione: Enio Pavone, Luca Corona

3° commissione: Lanfranco Cardinale, Enio Pavone

4° commissione: Lanfranco Cardinale, Luca Corona

Per Di Bonaventura Presidente

1° commissione: Luca Frangioni
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2° commissione: Luca Frangioni

3° commissione: Gennarino Di Lorenzo

4° commissione Gennarino Di Lorenzo

Casa dei Comuni

1° commissione Vincenzo D’Ercole, Ernesto Iezzi

2 ° commissione Mauro Scarpantonio, Ercole Iezzi

3 ° commissione Graziano Ciapanna, Vincenzo D’Ercole

4° commissione Luca Pilotti, Mauro Scarpantonio

Anche il prossimo Consiglio, con decisione unanime dei capigruppo, si svolgerà il 16 marzo in seconda convocazione in
quanto  il  Presidente  il  15  (data  della  prima convocazione)  dovrà  partecipare  alla  riunione del  Comitato  di  sicurezza
convocato dalla Prefettura.


